ANFRAGE

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



12.08.2021

MVV-Zeitkartentarife flexibler und zukunftsfähig gestalten!

Die Corona-Pandemie hat das Leben jedes Einzelnen auf den Kopf gestellt und für viele zu großen Veränderungen geführt. Um Ansteckungen zu reduzieren bzw. ganz zu vermeiden, wurden die Arbeitgeber gebeten, ihre Arbeitnehmer überwiegend im Homeoffice arbeiten zu lassen. Der Trend zu mehr Arbeit im Homeoffice wird sich auch nach dem Ende der Pandemie fortsetzen und darauf sollten sich alle Beteiligten einstellen. So auch der Öffentliche Nahverkehr mit spezifischeren Zeitkartenangeboten, denn Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer werden vielleicht nur noch an einigen Tagen der Arbeitswoche ins Büro fahren.

Daher fragen wir den Oberbürgermeister:

- 1. Stellt die MVV GmbH fest, dass es einen Rückgang von Zeitkartennutzerinnen- und nutzern gibt?
- 2. Könnten neue Fahrgäste gewonnen werden, indem spezifischere Zeitkartenangebote entwickelt werden, die die Auswirkungen der neuen Arbeitswelt einbeziehen?
- 3. Sehen Sie Möglichkeiten der Einführung von Regentag-Zeitkarten (Fahrt an Regentagen, keine Nutzung an Sonnentagen) oder Zeitkarten, die sich z.B. zwei fix definierte Personen teilen können? Mit einem solchen Backup würde den Menschen der Umstieg auf den ÖPNV erleichtert.

Alexandra Gaßmann (Initiative)
Stadträtin

Hans Hammer Stadtrat